



Un padre pierde la custodia de su hijo por culpa del videojuego "Fortnite"



Una audiencia española ha decidido retirarle a un padre la custodia de su hijo de 13 años, por permitirle jugar demasiadas horas el popular videojuego en línea 'Fortnite', sabiendo que tenía problemas de adicción.

De acuerdo con la sentencia, la afición a los videojuegos del adolescente —y en especial a ese título— le había causado un bajo rendimiento académico, motivo por el cual debía restringirse el uso de la consola. Y aunque la madre le prohibía el pasatiempo entre semana, el padre lo dejaba dedicarse a ello a diario. Además, le había comprado complementos para que siguiera jugando y le había permitido abrir cuentas en Instagram y YouTube sin consultarlo con la madre.

Un informe psicológico con base en el comportamiento del adolescente concluyó que 'Fortnite' había provocado que tendiera al aislamiento y se desaconsejó el juego porque potencialmente podría desencadenar un "deterioro social, problemas conductuales y trastornos de ansiedad".

En este contexto y frente a una "disparidad de criterios" entre ambos acudientes, se decidió otorgar una custodia monoparental a favor de la madre. (Fuente: RT noticias)

Psico-Dato: El rol de los padres es fundamental en el manejo de la adicción a los videojuegos en los hijos, sobretodo en cuarentena.

Descubren que los equipos de fútbol no pierden su superioridad de local, pese a jugar sin público debido al covid-19

Científicos analizaron más de 40.000 partidos jugados antes y durante la pandemia, incluidos más de mil encuentros profesionales sin espectadores en las principales ligas del fútbol europeo.

La ventaja de jugar en casa es evidente en los deportes de equipo, aunque el alcance real de ese fenómeno puede diferir según las disciplinas, regiones o países donde se disputan los partidos.

Los resultados apoyaron la noción de que los árbitros ceden ante la presión de los aficionados locales, puesto que la cantidad de amonestaciones contra los conjuntos visitantes disminuyeron ligeramente en ausencia de espectadores. También se redujo el dominio del juego por parte de dueños de casa. Sin embargo, los investigadores notaron que esos dos indicadores prácticamente casi no influyeron en la ventaja misma de jugar de local aunque no hubiera público en las gradas.

El estudio concluye que debe haber otros factores, aparte de los espectadores, que contribuyan a que jugar en casa represente una ventaja. Apoya esta hipótesis el hecho de que en los partidos de fútbol amateur, que por lo general se juegan en ausencia de grandes multitudes, frecuentemente terminan con resultados favorables para los locales. (Fuente: RT Noticias)



Psico-Dato: El sentido de identidad y de pertenencia, pareciera ser igual de importante tanto en la vida cotidiana como en el futbol profesional.

